

WARTA

Denpom XIV/2 Parepare, Gelar Sosialisasi Ops Gaktib dan Yustisi di Makorem 142/Tatag.

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Jan 18, 2023 - 12:26



Personel Denpom XIV/2 Pare pare saat mengecek surat kelengkapan kendaraan usai sosialisasi Ops Gaktib dan Yustisi

Mamuju - Denpom XIV/2 Parepare menggelar Sosialisasi Operasi Penegakan Keteriban (Gaktib) dan Operasi Yustisi, dengan operasi Gaktib TA 2023, dengan

mengusung tema Polisi Militer Siap menegakkan hukum dan disiplin serta tata tertib prajurit guna membangun TNI yang professional dan menjadi pendukung tercapainya Indonesia pulih lebih cepat bangkit lebih kuat.

Kegiatan sosialisasi berlangsung di Aula Andi Depu Korem 142/Tatag Jl.Abd Malik Pattana Endeng Mamuju Sulawesi Barat, Rabu (18/1/2023).



Wadan Denpom XIV/2 Parepare, Mayor CPM S. Karlo Simanjuntak selaku ketua Tim menjelaskan, bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin yang dilakukan untuk memantau para prajurit anggota TNI dan Pegawai Negeri Sipil dilingkungan TNI AD khususnya di wilayah Korem 142/Tatag.



Selain menggelar sosialisasi, kesempatan ini dimanfaatkan Denpom melakukan pengecekan kelengkapan kendaraan dinas maupun pribadi, SIM, surat kendaraan maupun kelengkapan kendaraan lainnya.



"Karena ini sosialisasi, maka jika ada ditemukan kekurangan saat pemeriksaan maka akan diberikan kesempatan untuk memperbaiki, terutama kelengkapan administrasi kendaraan. Sosialisasi ini bertujuan untuk mengurangi angka pelanggaran baik pelanggaran lalu lintas maupun tindak pidana lainnya." Tutup Wadan Denpom XIV/2 Parepare, Mayor CPM S Karlo Simanjuntak.



Senada dikatakan Pasi Lidik Denpom Parepare Kapten Cpm Ketut Budiasa, bahwa secara umum kedisiplinan adalah ketaatan yang harus dilaksanakan oleh setiap Prajurit TNI, Sasaran Operasi TNI Agar melengkapi perlengkapan sesuai yang berlaku sebagai bukti pemilikan.

Kapten Chk Luffti Guska Setiawan, S.H. (Paur hukum Korem 142/Ttg) pada kesempatan itu juga mempertegas bahwa kegiatan Sosialisasi Operasi Gaktib dan Yustisi Polisi Militer TA. 2023 merupakan upaya memelihara dan meningkatkan profesionalisme prajurit TNI, Dimana prajurit yang profesional adalah prajurit yang memahami dan mematuhi peraturan yang ada di dalam militer maupun berlalulintas.



Kapten Chk Luffti Guska Setiawan, S.H. (Paur hukum Korem 142/Ttg) juga menyampaikan apresiasi atas adanya kegiatan ini, kita juga berharap agar kegiatan Ops Gaktib dan Yustisi berjalan lancar,” ujarnya.

Kegiatan ini diikuti oleh Mayor Cpm Karlo Simanjuntak (Wadan Denpom XIV/2 parepare), Mayor Arh I Wayan Diarsa (Pasi minlog Rem 142/Tatag), Kapten Arh Bahtiar (Pasi intel korem 142/Ttg, Kapten Cpm Ketut Budiassa (Pasidik PM XIV/2 parepare), Kapten Chk Luffti Guska Setiawan , S.H. (Paur hukum Korem 142/Ttg, Para perwira jajaran korem 142/Ttg, Para Bintara, Tantama dan PNS jajaran korem 142/Ttg.